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Einsatz von Pestiziden 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.350 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Werden Pestizide von der Stadt Kassel bzw. im Auftrag der Stadt Kassel 

eingesetzt? Wenn ja, bitte aufschlüsseln welche Arten von Pestiziden mit 

welchen Wirkstoffen in welchen Mengen auf welchen Flächen und aus 

welchen Gründen eingesetzt werden. 

 

2. Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat, um beim Einsatz von Pestiziden 

Schäden an Nicht-Zielorganismen zu vermeiden? 

 

3. Welche biologischen oder mechanischen Maßnahmen könnten oder werden 

ggf. schon alternativ eingesetzt? 

 

4. In welchem Rahmen und durch wen werden Privatgrundstücksbesitzer und 

Gartenvereine über die korrekte Anwendung, über Gefahren des 

Pestizideinsatzes und über Alternativen zum Pestizideinsatz informiert? 

 

5. Ist der Stadt Kassel bekannt, ob beziehungsweise in welcher Weise die 

Museumslandschaft Hessen Kassel Pestiziden einsetzt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Schramm und Herrn Wüstemann, Umwelt- 

und Gartenamt, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




